



## Regierungsratsbeschluss vom 25. April 2023

Schriftliche Anfrage Sandra Bothe betreffend den Stichtag für den Eintritt in den Kindergarten

---

P235034

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Eine Verschiebung des Kindergarteneintritts ist in Basel-Stadt nur möglich, wenn entwicklungsbedingte Gründe vorliegen. Die Anzahl Rückstellungen bewegt sich auf sehr tiefem Niveau und ist in den letzten zwei Jahren rückläufig. Die Praxis zeigt, dass taktische Überlegungen bei der Gesuchstellung sehr selten sind. Mit dem bestehenden Verfahren ist sichergestellt, dass die Erziehungsberechtigten von Fachpersonen beraten werden. Der aktuelle Stichtag entspricht den Vorgaben der Interkantonalen Vereinbarung über die Harmonisierung der obligatorischen Schule (HarmoS-Konkordat) und der Regelung in der grossen Mehrheit der Kantone, inklusive der Partnerkantone im Bildungsraum Nordwestschweiz. Der Regierungsrat sieht keine Veranlassung, den Stichtag, der ab dem Schuljahr 2010/11 bis zum Schuljahr 2016/17 in Etappen auf den 31. Juli vorverlegt wurde, zu verschieben.

